

AUCUNE SANCTION POUR LES LYCÉENS MOBILISÉS !

ABROGATION DE PARCOURSUP ET DE LA RÉFORME DU LYCÉE !

La réunion des syndiqués du SNFOLC 13 réunie ce jeudi 20 octobre a pris connaissance des interventions policières à l'encontre de lycéens mobilisés dans le département des Bouches-du-Rhône contre la réforme des lycées, pour l'abrogation de Parcoursup et pour une amélioration de leurs conditions d'étude.

La jeunesse doit pouvoir se faire entendre. Ses revendications, qui sont les nôtres, doivent être entendues.

Le SNFOLC 13 apporte son soutien aux organisations lycéennes et à la jeunesse qui exprime une légitime angoisse et revendique pour préserver son avenir. Nous demandons que cesse les interventions policières et que les responsables de l'Éducation Nationale à tous les niveaux ouvrent le dialogue.

Nous condamnons les sanctions dont certains élèves sont d'ores et déjà les victimes et demandons leur retrait.